



INAMU FELICITA A LA COCA-COLA POR CUMPLIR CON LA IGUALDAD DE GÉNERO



El Instituto Nacional de las Mujeres (INAMU) felicita a la Planta de Concentrados de Coca-Cola, por convertirse en la primera empresa en Costa Rica y Centroamérica en obtener una Certificación Laboral de Igualdad y Equidad de Género.

El INAMU entregó el 26 de noviembre este reconocimiento luego de comprobar que la compañía respeta y promueve los derechos laborales de las mujeres, al asegurarles a sus trabajadoras igualdad de oportunidades respecto a los hombres.

Este reconocimiento se enmarca dentro de un Sistema de Gestión de Equidad de Género (SIGEG) que promueve el INAMU entre organizaciones públicas o privadas que voluntariamente decidan adherirse a este sistema de certificación.

En esencia, el SIGEG pretende eliminar gradualmente las brechas de género que se identifican en las organizaciones y que causan perjuicio a las mujeres, al impedirles desarrollar su potencial personal y como trabajadoras.

La equidad de género y mejores ambientes laborales se pueden transformar en ventajas competitivas, ya que agregan valor social al proceso productivo.

Felicidades a la Coca-Cola y gracias por promover la equidad de género. Esperamos que pronto nuevas compañías se sumen a esta iniciativa solicitando ser certificadas.